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Mancano le ordinanze per applicare le decision! delta giunla 

I poteri delle circoscrizioni 
nel cassetto degli assessori 

Soltanto otto persone sono state trasferite f ino ad oggi - Neces-
sario decentrare i servizi ed anche il personale delle ripartizioni 
Le sedi attuali non sono piO adeguate alle nuove esigenze 

Mercoledi alle 18 Y appuntamento a piazzale Flaminio 

Poco meno di due mesi fa 
la giunta adotto una serie di 
decisioni che avrebbero per-
messo, se messe in opera, di 
trasferire una parte dei pote
ri che loro spettano a I nuovi 
organism! decentrati dell'am-
mlnistrazione comunale. Gli 
assessori competenti, invece, 
hanno tenuto nel cassetto del
le rispettive ripartizioni il de
liberate della giunta e non 
hanno fatto le ordinanze per 
attribuire realmente i poteri 
alle circoscrizioni. Si verifica 
cosi la grottesca sltuazione di 
una giunta che, collettivamen-
te, decide in un determinate 
senso. mentre i suoi compo-
nenti. singolarmente, blocen-
no quelle decisioni. « Ci sono 
delle difficolta da superare» 
ha detto il dc Starita nel 
corso dell'ultima riunione 
della commissione consiliare 
per il decentramento. Ma la 
vera difficolta e pclitica di 
fondo, e sta in quelle forze 
che da anni ormai stanno or«-
rando in mille medi per osta-
colare il decentramento, o co-
munque per non fame un mo-
mento di democrazia. ma una 
mera articolazione dell'appa-
rato amministrativo. 

«Manca il personale» si 
dice, tra l'altro. Ma il fatto 
e che la giunta vorrebbe crea-
re le strutture decentrate sen
za toccare quelle centrali, co-
si vuole decentrare i servizi 
senza decentrare il personale 
delle ripartizioni. Si verreb-
bero cosi a creare dei doppio-
ni, o, peggio, un meccanismo 
elefantiaco incapace di fun-
zionare. Cid anche per motivi 
di clientelismo, ma soprattut-
to per una concezione del de
centramento soltanto burocra-
tica. 

Cosi, finora sono state tra
sferite appena otto persone 
per circoscrizione; niente, 
quindi, in relazione ai poteri 
gia stabiliti nella deliberazio-
ne della giunta. Le sedi, inol-
tre, sono del tutto inadegua-
te ai nuovi compiti; persino 
quelle sedi che finalmente so
no state assegnate alle circo
scrizioni, dovranno di nuovo 
essere messe in discussione 
perche assolutamente insuffi-
cienti. 

Ma ecco quail sono, in sinte-
«i, le attribuzioni decise dalla 
giunta, inviate agli aggiunti 
del sindaco, per conoscenza, 
nel giugno scorso e rimaste 
sulla carta. In materia di bi-
lancio i consign" ogni anno 

' debbono presentare al comune 
le necessita dei singoli terri-
tori per quanto riguarda in-
vestimenti ed opere pubbli-
che che saranno vagliate e di-
scusse con gli aggiunti del 
sindaco. La circoscrizione si 
articolera in servizi ammini-
strativi (demanio e patrimo-
nio. tributi, servizi demografi-
ci, commercio, polizia urbana, 
traffico, scuola, assistenza so-
ciale, sport, ragloneria) e in 
servizio tecnico (urbanistica e 
lavori pubblici). 

In questi due settori saranno 
impiegati 6 geometri, 5 assi-
stenti, 5 disegnatori, due se-
gretari, 2 periti industria. 4 ar
chivist!. Con le persone finora 
assegnate ad ogni circoscrizio
ne, cosi, non si riesce nemrae-

no a coprire questi servizi es-
senziali. Un altro esempio del
le esigenze di personale rlma-
sto inesaudito lo si pu6 tro-
vare nel settore pubblicita; 
il servizio relativo alia gestio-
ne della imposta di pubblicita 
potra essere espletato da 20 
impiegati di concetto e da 60 
impiegati d'ordine, 

E ancora: per la gestione 
decentrata della tassa di rac-
colta del rifiuti e dell'occupa-
zione di suolo pubblico, do-
vrebbcro essere utilizzati 50 
dipendenti. Le decisioni della 
giunta riguardano inoltre la 
articolazione del servizio di 
nettezza urbana in 54 zone; 
per la polizia urbana il perso
nale verra ripartito in 20 
gruppi. Alle circoscrizioni 
spetta anche la manutenzione 
delle aree verdi, con l'impegno 
del personale necessario, un 
assistente tecnico per ogni cir
coscrizione e 1800 giardinierl 
in totale, Tinventario delle 
proprieta demaniali e patri-
moniali. il servizio di vigilan-
za sui beni demaniali. 

La posizione del comunisti 
rispetto a queste decisioni non 
attuate per mancata volonta 
politica. e chiara: le ordinanze 
vanno subito Annate, prima 
delle ferie estive, visto che il 
passaggio di almeno una parte 
dei poteri e gia stato deciso 
dalla giunta. Inoltre, si tratta 
di convocare una riunione tra 
gli assessori competenti e la 
commissione decentramento 
per discutere sugli ostacoli 
veri o presunti che siano. 

Le circoscrizioni, dal canto 
loro, debbono esercitare una 
costante pressione. rivendica-
re tutti i poteri che spettano 
loro. 

Esse debbono essere infatti 
capaci di aderire alle esigenze 
della popolazione, saper ri-
spondere ai cittadini in termi
ni di potere reale, essere in-
somma in grado di afTrontare 
e risolvere i probleml anche 
piu immediati delle masse po-
polari. Solo cosi saranno stru-
menti di democrazia reale e 
non soltanto gusci vuoti o ap-
pendicl morte. 

^ ^ ^ i 

Un corteo antif ascista apre il Festival 
Carovane di autobus e di macchine per pprtare i compagni nel punto di raduno — Alia cerimonia di apertura parteciper* i l compagno Aldo 
Tortorella — Feste de l l '«Un i t i» a Guidonia, Torvaianica, Albuccione d i Guidonia — Manifestazione per la stampa comunista a Primavalle 

Alcunl compagni mentre innalzano strutture del Festival di fron te alio Stadio Flaminio. 

Importanti argomenti discussi ieri dal Consiglio regionale 

Regions proposte contro il carovita 
Legge e finanziamenti per le colonie 

La maggioranza e le desire respingono alcune richiesfe del PCI per migliorare la legge sull'assislenza estiva e invernale ai ragazzi - Approvate 
alcune leggi per il personale - L'ex ministro Natali ha escluso dai finanziamenti in agricollura alcune cooperative per sfornare fondi a favore 
di grossi imprendifori • Accerfaia la responsabilita dell' ENEL per i danni provocali dalle Irivellazioni metanifere nella zona di Acquapendenle 

Ecco le principali proposte formulate dalla commis
sione speciale della Regione per frenare l'aumento del 
costo della vita. 

INTERVENTI URGENTI: 
• Costituzione di un comitato di iniziativa regionale prezzi 

per verifica re la validita dei prezzi di alcunl generi e 
servizi di largo consumo 

• Ampliamento dei mercati generali per dare piu spazio 
ai produttori 

• Utilizzare I'Ente di consumo per- il collegamento fra 
produzione e distribuzione al dettaglio 

INTERVENTI A MEDIO TERMINE: 
• Nuovo mercafo ortofrutticolo a Roma 

• Collegamento fra produzione e il nuovo centra carni 
• Promuovere forme associative fra commercianti per 

gli acquisti e i servizi 
• Piani urbanistici commercial! 
• Sostenere le associazioni che hanno lo scopo di tutelare 

i consumatori. 

Seduta densa di argomenti quella tenuta ieri mattina dal Consiglio regionale. Oltre alia di
scussione di alcune importanti interrogazioni, I'assemblea ha approvato la legge delega per 
I'assistenza estiva e invernale ai ragazzi, una deliberazione per la divisione dei fondi a di-
sposizione per le colonie estive, due leggi riguardanti il personale (una per l'acconto mensile 
sul future trattamento economico e l'altra interpretative delle precedenti norme), una leggina 
di modifica del bilancio del Consiglio per permettere un ulteriore finanziamento dei gruppi. 
Infine e stato dato l'avvio al 
dibattito sul carovita e sui 
mercati, con la lettura in aula 
delle proposte formulate da 
una commissione speciale no-
minata dal consiglio per svol-
gere una indagine su tutto il 
settore del commercio, dei 
mercati all'ingrosso e dei ser
vizi. 

Vediamo brevemente alcune 
delle principali decisioni adot-
tate dal consiglio. La legge 
delega per I'assistenza estiva 
e invernale e stata approvata 
all'unanimita. Prima del voto 
finale, il gruppo comunista 
ha cercato di modificare alcu-
ni punti della legge con la 
presentazlone di tre emenda-
menti. Le proposte sono sta
te respinte da! voto della mag
gioranza quadripartita e delle 
destre. Le modifiche proposte 
dal PCI e illustrate dalla com-

Mentre gli istituti e le f acolta sono in condizioni disastrose 
- - • • • . . . . — • • • • - • • - ~ • " — _ 

Congelati 23 miliardi per I'Ateneo 
I sindacati contrari alia chiusura 

II reffore D'Avack accusafo di non aver utilizzafo i fondi del ministero rimasfi nelle casse del Banco di Santo Spi-
rito - CGIL, CISL e UIL: la decisione del senalo accademico esaspera I'affuale stato di caos all' Universila 

II rettore deH'Universita, 
prof. D'Avack amettera a 
punto», probabilmente oggi 
Etesso, la questione dei 23 
miliardi per l'ampliamento e 
la sistemazione dell'Ateneo che 
egli non avrebbe mai utiliz-
zato, lasciandoli giacere al 
Banco di S. Spirito. La no-
tizia dei finanziamenti conge
lati e balzata fuori dalla sen-
tenza con la quale il rettore 
e stato condannato, la scorsa 
settimana, a 40 giorni di re-
clusione e a tre milioni di 
multa perche riconosciuto col-
pevole di non aver rispettato 
le norme di sicurezza 

II chiarimento del rettore 
sulla grave questione e statu 
annunciato dagli ambienti del 
rettorato. Se fosse dawero 
disponibile una somma del ge-
nere — si sostiene — sarebbe 
assurda la decisione del se-
nato accademico di chiudere 
tutte le facolta, gli istituti, 
cliniche, laboratori nei quali 
non potra essere garan-
tita la rigorosa osservanza del 
le norme di sicurezza. Si po-
trebbe infatti mettere mar.o 
e.i necessari lavori di ampi.a-
mrnto. 

La esistenza degli ingen.i fi
nanziamenti congelati, sareb
be confermata, da uno scam-
bio di missive tra il ministero 
e D'Avack, risalente aH'ottoore 
1971. L'allora ministro Misasi, 
in risposta ad una richiesia 
di fondi, scrisse infatti enc 
erano stati stanziati 24 miliar
di e 194 milioni, e di questi 
solo 1 miliardo e 331 milioni 
ne era stato utilizzato. 
D'Avack replicb, a sua volta, 
di aver «stanzlato» 5 miliar
di e 476 milioni in edilizia 
varia e di non aver utiliz
zato i 23 miliardi in quanto 
• non riteneva opportuno farlo 
•enza un programma preci-
so». Queste lettere sono agli 
atti del processo e al loro 
contenuto fa riferimento la 
•ondanna, che trae Ic sue 
•otlvazioni dalla nota esplo-

sione verificatasi nell'istituto 
di Chimica. 

Comportandosi in tal mo-
do, D'Avack ha Iasciato che i 
mali dell'Ateneo si aggravas-
sero ed ora la minaccia di 
chiusura da parte del senato 
accademico e un'ulteriore con-
tributo alio sfacelo deH'Uni
versita romana. Questo e il 
giuchzio dei sindacati i quali, 
rispetto ai prowedimenti de-
cisi hanno preso netta posi
zione contraria. La Federa-
zione provinciale CGIL, CISL 
e UIL, infatti. ha emesso ieri 
un comunicato nel quale sot-
tolinea che questa decisione 
rappresenta una ennesima esa-
sperazione dell'attuale stato 
di caos, sia per quel che con-
cerne le strutture edilizie, sia 
per quanto riguarda l'organiz-
zazione dei rapporti di Iavoro 
e costituisce la conseguenza 
Iogica dell'errata politica con-
dot ta non solo dai governi, 
ma anche dagli organi diri 
genti deH'Universita romana 
e degli enti di ricerca». 

Dopo aver ribadito come 
dal prowedimento verranno 
ad essere colpiti migliaia di 
studenti, di ricercatori, di per
sonale precario del CNR e del 
llJniversita e con esso aggravi 
tra l'altro la gia drammatica 
situazione sanitaria (dovrebbe-
ro venire chiuse anche le cli
niche non idonee), 1 sindacati 
chiedono « un incontro urgen-
te con i rappresentanti del-
l'Universita oer discutere nella 
sua globalita i probleml con-
nessi al funzionamento del
l'Ateneo e proporre soluzioni 
immediate che garantiscano 
il reeolare svolgimento di tutta 
la dldattica aH'Interno del-
I'lstituto chimico, nella parte 
non impegnata da lavori di 
ripristino ed impedire che si 
prendano da parte deH'Uni
versita e del CNR misure 
tendentl alio sgombero del 
laboratori di ricerca prowl-
sori continuando l'errata. poli
tica delle "Villette" ». 

Pagamento delle multe 

Per il divieto di sosto 
obolito ii conto corrente 

Da lune.1t entrera in vigore 
un nuovo sislema di pagamento 
delle multe per divioto di sosta 
non contestate al momento del-
l" nlr»z (.n? al codice della stra-
da. Lo ha deciso la eompetente 
commissione consiliare che ha 
approvato una proposta dell'as 
«cssore alia polizia urbana. Sta
rita. Da luncdi 16. infatti, sulle 
automobili e su tutti gli autovei-
coli trovati in divieto di sosta, 
vcrra apposto un awi3o di «con-
statata violaziono anziche l'or-
mai consucto conto corrente. 
Ncll'avviso, l'utente verra av-

vertito che per lacix-naia vio 
lazione del codicc stradale. sara 
redatto un verbale che precedcra 
la notificazicnf 'i: u.; • ,»rocesso 
verbale» a carico dcll'autumo-
bilista il cui nome sara n leva to 
dal registro Hi immatncolazione 
dei voicoli. 

Da lunedi prossimo pcrtanto. 
bisognera soltanto aspcttarc che 
la multa arrivi a casa con il 
verbale che la giustiflchi dopo 
di che non rimarra che versare 
rimporto della contrawenzione. 

Nella foto: un'auto in divieto 
di sosta piu volte contravven-
xionata. 

pagna Leda Colombini tende-
vano a concedere una delega 
piena ai comuni per l'orga-
nizzazione deH'assistenza (i 
comuni, come si sa, sono i ve
ri e diretti interessati al pro-
blema delle colonie), e riaf-
fermare il diritto prioritario 
degli enti locali nei finanzia
menti, impedendo in questo 
modo una indiscriminata con-
cessione di fondi a enti e 
organizzazioni private. La leg
ge, comunque, nel suo com-
plesso presenta aspetti posi-
tivi, come ebbe a sottolinea-
re la compagna Colombini, in 
quanto cerca finalmente di 
regolare una materia rimasta 
fino ad oggi scoperta. La de-
libera per la ripartizione dei 
fondi destinati a soggiorni e-
stivi prevede questi stanzia-
menti: Roma 250.404.618 lire; 
Prosinone 46.224.539; Latina 
48^65.010; Rieti 21.048.154; Vi-
terbo 33.757.679. In una suc-
cessiva delibera saranno in-
dicati i destinataxi di questi 
fondi. La compagna Colombi
ni, intervenuta per motivare 
il voto favorevole del gruppo 
comunista, ha lamentato il ri-
tardo con cui la giunta regio
nale ha predisposto i due atti 
amministrativo. Un ritardo 
che ha intralciato 1'attivita 
degli enti locali. 

Una delle due leggi riguar
danti il personale della Regio
ne si e resa necessaria per 
bloccare 1'ostruzionismo del 
commissario di govemo con
tro le delibere per la siste
mazione del personale «co-
mandaton, chiamato alia Re
gione prima del trasferimento 
dei dipendenti dei minister!. 
L'azione del rappresentante 
governativo, come ha sottoli-
neato il compagno Berti, e 
ingiustificata perch^ non si 11-
mita a un controllo di legit-
timita ma entra invece nel 
merito delle autonome deci
sioni della Regione. Sul pro-
blema del personale. come ab-
biamo avuto modo di dire, il 
commissario di govemo pre-
tende che la Regione aimulli 
tutti i trasferimenti awenuti 
prima del passaggio delle de-
leghe. In pratica oltre 700 di
pendenti dovrebbero ritomare 
ai posti di origine (in massi-
ma parte enti locali e uffici 
ministeriali distaccati, come 
prevede la legge), per fare po-
sto ai dipendenti dei ministe-
ri, trasferiti successivamente 
in misura eccessiva rispetto 
alle necessita. D. compagno 
Berti ha proposto un precise 
accertamento sul numero dei 
dipendenti trasferiti e sulle 
reali necessita della Regione. 

II dibattito sul problems del 
carovita, piu volte sollecitato 
dal gruppo comunista, si e 
aperto con la lettura del do-
ciunento redatto dalla com
missione speciale. 

In apertura di seduta, il 
consiglio si era occupato di 
alcune interrogazioni. L'asses-
sore all'agricoltura Di Barto-
lomei. rispondendo a una In-
terrogazione di Ranalli. Berti. 
Fsrretti e Sarti, ha espresso 
dure parole di censura con
tro l'ex ministro dell'agricol-
tura Natali in merito ai fi
nanziamenti col Feoga (un 
organismo della comunita eu 
ropea). H ministro del passa-
to govemo dl oentro-destra, 
ccme si legge neU'interrogazio-
ne, ha infatti depennato dai 
finanziamenti le cooperative 
di Campagnano. Poll, Cori e 
Sonnino par concedere Invece 
232 milioni al noto grosso im-
prenditore Marini Dettlna e 
217 milioni ad Anacleto Gianni, 
costruttore e propriet&rio di 
aziende a^ricole. Ranalli, nel
la replica, ha invitato la giun
ta a intervenire Jmmedlata-

mente presso il nuovo governo 
per annullare la gravissima de
cisione dell'ex ministro. Eva-
siva e stata invece la risposta 
deH'assessore Gaibisso a una 
interrogazione dei compagni 
Sarti, Ranalli e Ferretti sui 
gravi danni provocati nella zo
na di Acquapendente da una 
trivellazione fatta dai tecni-
ci dell'ENEL in una sacca me-
tanifera. L'assessore ha co
munque riconosciuto che i 
danni alle persone, alle coltu-
re e al bestiame si sono avu-
ti per la leggerezza con cui 
i'Enel ha predisposto i lavori 
di ricerca. 

UNA DICHIARAZIONE 

DI ALDO BORDIN 

Auspicato un 
nuovo rapporto 
fro la Regione 

e i comitati 
di controllo 

Nuove critiche all'operato 
del dc Sparagna, presiden-
te del comitato di Roma 

La \ncenda dei rapporti 
fra i comitati regionali di 
controllo e gli enti locali 
(province, comuni, ospedali 
ecc.) sollevata l'altro gior-
no al consiglio regionale con 
alcune clamorose rivelazioni 
su irregolarita che sarebbe 
ro state commesse dai co
mitati di controllo di Roma 
e di Latina nell'esame di de 
libere riguardanti gli ospe
dali, ha avuto una vasta 
ceo su tutta la stampa ro
mana e nazionale. Sulla vi 
cenda. il compagno Aldo 
Bordin. membro effettivo 
della sezione decentrata di 
controllo sugli atti dei co 
muni e degli altri enti locali 
della provincia di Roma, ha 
rilasciato alia stampa la se 
guente dichiarazione: 

c In merito al dibattito 
svoltosi mercoledi 11 luglio 
nel consiglio regionale sui 
problemi del controllo sugli 
enti locali con particolare ri
ferimento alia sezione decen
trata di controllo sugli atti 
dei comuni e degli altri enti 
locali. nonche su quelli de
gli ospedali della provincia 
dj Roma va. innanzitutto. ma 
nifestato picno consenso al
le conclusioni politiche cui 
e penenuto il consiglio re 
gionale stesso. 

« E" da auspicare, pert an 
to. che secondo le precise 
richieste piu volte avanzate 
dal gruppo del PCI alia Re 
gione. d'ora in avanti. si svi 
iuppi un nuovo rapporto Tra 
•T consiglio regionale c gli 
organi regionali per giungc 
re al pieno rispetto delle 
nutonomie locali. 

«Per quanto riguarda poi 
eventual! irregolarita nel 
rapporto con gli enti ospeda 
I ieri drnunciati dalla 5. Com 
missione del consiglio rcgio 
nale risulta del tutto chiara 
la mia estraneita a qualsiasi 
atto del tipo di quelli de 
nunciati che possa essere 
stato compiuto dal presiden 
te aw. Gcnnaro Sparagna 
nelkt svolgimento di funzio-
ni prcsidenziali semprc ri-
tenute eccessive e contrarie 
al carattere collegiale del-
1'organo come piu volte da 
me fatto rilcvare in Comi
tato >. 

Tra poco meno di una set
timana il grande corteo popo 
lare antifascista fara il suo 
ingresso al villaggio per dare 
il via al Festival provmciale 
dell'« Unita ». All'appuntamen-
to per le 18 di mercoledi pros
simo in piazzale Flaminio, da 
dove partira il corteo. ci sa
ranno migliaia di compagni 
provenienti da tutta la citta 
e dalla provincia; sono gia 
state organizzate carovane di 
pullman e di auto. Sotto lo 
striscione «Benvenuti al Fe
stival » che accoglie i visita-
tori e i compagni si svolgera 
alle 19 la cerimonia d'aper-
tura alia quale partecipera il 
compagno Aldo Tortorella di-
rettore dell'« Unita », che ta-
gliera il tradizionale nastro. 
Subito dopo alio stadio Fla
minio i compagni Gian Carlo 
Pajetta e Giorgio Amendola 
nel 30. anniversario dell'inizio 
della lotta di Resistenza al 
nazifascismo, porteranno testi-
monianze. Presiedera il com
pagno Maurizio Ferrara. In-
fine lo spettacolo «Ora e 
sempre Resistenza», la lotta 
dei comunisti per la liberta 
e la democrazia, contro il fa-
scismo. In mattinata si svol-
geranno le fasi eliminatorie 
dei tornei di calcio e di tennis. 

Tutte le organizzazione del 
Partito sono impegnate per 
garantire la perfetta riuscita 
di questo festival che si svolge 
in un momento particolarmen-
te delicato nel nostra paese. 

Nel, frattempo altre feste 
locali si svolgono in questi 
giorni e oggi si apre quella 
di Torvajanica, domani a Ot-
tavia al parco Monte Arsiccio, 
via D. Ciampoli con il seguente 
programma: ore 17,30 aper
tura con giochi vari, ore 18,30 
complesso Folk «Gruppo 
Gramscin; ore 21,30 il film 
« Un giorno da leoni» di Nan-
ni Loy. Domenica, ore 8 diffu-
sione dell'« Unita», ore 9,30 
gara ciclistica, ore 10 gara 
di disegno per bambini delle 
elementari, ore 17,30 com
plesso «Rosa Crocen, ore 
19,30 comizio con il compagno 
Luigi Petroselll, alle 21 spet
tacolo di varieta con la com-
pagnia di Carlo Landa. 

II circolo FGCI di Prima
valle ha organizzato per oggi 
una manifestazione per la 
stampa comunista in piazza 
Clemente XI con il seguente 
programma: alle 19 canzoni 
folk e lettura di poesie con 
1'attore C. Cinieri, alle 20 di
battito con il compagno Bor-
gna. alle 21 proiezione del 
documentario del festival na
zionale dell'Unita di Roma, 
alle 21.30 il film di Comen-
cini a Tutti a casa». 

A Torvaianica il festival si 
apre oggi alle 17,30 con espo-
sizione di mostre su temi po-
litici; alle 18 inizio del torneo 
di briscola, alle 19 complesso 
musicale, alle 20^0 pubblico 
dibattito sui problemi delle 
borgate con i compagni Cor-
radi e Renna. Domani alle 17 
incontro di calcio, alle 17,30 
musiche popolari, alle 18 i 
bambini si esprimono con can-
ti e recite, alle 21.30 proiezioni 
cinematografiche. Domenica 
alle 9 diffusione dell'a Unita », 
alle 10^0 gare sportive per ra-

, gazzi, alle 17 gare sportive, al
le 18 finale del torneo di bri
scola, alle 19.30 comizio con il 
compagno Maffioletti. alle 
20.30 complesso musicale, alle 
22 estrazione premi tra i sotto-
scrittori. funzioneranno punti 
di ristoro. Domani e dopodo. 
mani si svolgera il festival 
ad Albuccione di Guidonia 
dove domenica narlera il com
pagno Maderchi. 

Incontri del PCI 
con i lavoratori 
Nell'ambito delle iniziative 

prese dal Partito nella zona 
sud del Lazio. oggi, alle 14,30 
e alle 23, ci sara davanti ai 
cancelli della Fiat di Piedi-
monte S. Germano un incon
tro dei compagni parlamenta-
ri on. Assante e on. Cittadini. 
insieme con il compagno Paet-
ti, segretario della federazio-
ne di Prosinone. con i lavo
ratori della fabbrica. 

In memoria di 
Francesco Papa 

lire 50 mila 
all'« Unita » 

Le sorelle Papa hanno volu-
to anche quest'anno ricorda-
re, a quanti lo conobbero e 
stimarono, il fratello France
sco, militante comunista per-
seguitato dal fascismo e co-
stretto per lunghi annl a vi-
vere lontano dalla famiglia, 
versando a l'Unita la som
ma di 50.000 lire. 

La seduta del Consiglio provinciale 

Ospedali: la DC 
rinnega l'impegno 

per i rappresentanti 
II compagno Marietta denuncia la mancata 
osservanza del partito di maggioranza a 
provvedere alia elezione dei consiglieri 

Nel corso della seduta del Con
siglio provinciale di ieri sera 
il compagno Marietta ha espres
so la protesta del gruppo comu
nista per la mancata osservan
za dell'impegno formalmente as-
sunto dal presidente La Morgia 
e dalla giunta di mettere all'or-
dine del giorno del Consiglio 
provinciale entro il 10 luglio scor
so la elezione dei rappresen
tanti del Consiglio provinciale 
nei consigli di amministrazione 
degli ospedali provincial! di Ma
rino. Albano, Colleferro, Fra-
scati, Tivoli, Valmontone, Net-
tuno, Elio Marino di Anzio. Vel-
letri, Roccapriora nonche di 
quelli dell'Addolorata, Spalan-
zani e dell'IRASP. 

Tale impegno non mantenuto 
dalla Democrazia cristiana fu 
il risultato di grandi lotte dei 
lavoratori ospedalieri, delle for
ze politiche, degli enti locali che 
dopo oltre cinque anni dall'en-
trata in vigore della legge ospe-
daliera attendono ancora il fun
zionamento democratico degli 
ospedali di zona, di Montero-
tondo. Subiaco. Albano. Pale-
strina. Bracciano, Zagarolo. Col
leferro e dei suddetti ospedali 
provinciali. 

La battaglia sostenuta dal 
gruppo comunista col sostegno 
dei sindacati, dei comuni e delle 
popolazioni ha vinto la tenace 
resistenza della Democrazia cri
stiana motivata sempre da 
preoccupazioni di parte (divi
sion! interne di partito, diffi
colta di regolare i rapporti con 
gli altri partiti del centro-sini-
stra, elezioni e congressi dei 
partiti di maggioranza ecc.) 
senza tener mai conto degli in-
teressi dei malati e delle popo
lazioni bisognose. 

Nel niarzo scorso sotto la pres
sione popolare tutti i gruppi con-
siliari si impegnarono a definire 

il problema con urgenza. Si ar 
rivo cosi all'elezione dei rap-
presentatni della provincia nei 
consigli degli ospedali di zona 
mentre si rinvio al 10 luglio 
(cioe a dopo il congresso della 
Democrazia cristiana romana e 
di quella nazionale) l'elezione 
di quelli degli ospedali provin-
n'ali. Ora si resiste e si rinnega 
l'impegno perche si approssima 
ii congresso regionale della De
mocrazia cristiana mentre alia 
regione la DC sabota la defim 
zione delle question! relative 
alia determinazione delle rap 
presentanze degli interessi re
gionali che devono essere no 
minate nei consigli mentre a 
livello locale molti comuni retti 
dalla Democrazia cristiana non 
hanno ancora designate i loro 
rappresentanti. In tal modo a 
tutt'oggi (tranne Genzano dove 
il nostra partito e le popolazioni 
hanno travolto le resistenze clien 
telari) tutti gli ospedali di zona 
e quelli provinciali sono ancora 
gestiti in modo non democratic^ 
da commissari e da notabili delh 
Democrazia cristiana. 

II compagno Marietta ha an 
nunciato la ripresa della lottii 
in consiglio da parte del gruppc 
comunista e nei centri interessati 
perche si ponga fine all'ostruzio 
nismo e alle manovre dilatorie 
e clientelari della Democrazia 
cristiana. Nella stessa seduta il 
compagno Marietta ha rinnovato 
la richiesta di dare sollecita-
mente concreta attuazione alia 
decisione presa dal consiglio pro 
vinciale di dar vita a 20 centri 
di igiene mentale (5 nella citta 
di Roma, 15 nella provincia) e 
alia deospedalizzazione dei ma
lati in condizione di essere re 
stiruiti al loro ambiente fami-
liare e sociale, previo un con-
tributo finanziario mensile e la 
assistenza domiciliare da parte 
di medici e assistenti sociali. 

(vita di partito )̂ 
Sottoscrizione: 

raccolti 

oltre 4.000.000 

in due giorni 
La raccolta per l'Unita 

continua a svilupparsi con 
ritmi assai intensi in tutte 
le sczioni verso il primo 
obiettivo di 50 milioni fis-
sati in occasione del prossi
mo festival provinciale. 

Ieri sono pervenuti in Fc-
derazione numerosi altri ver
sa menti. 

La sezione di Primavalle 
con un versa mento di oltre 
150.000 lire ha toccato l'S3^ 
dell'obiettivo. Cinedtta e a 
quota 465.000 pari al 77rr. 
Campo Marzio ha raggiunto 
1.251.000 lire raccolte (74'?). 
al 73fr c la sezione di Por-
tuensc Villini con 293.000 li
re. al 71 re i compagni di 
Quarticciolo che hanno ver-
sato 250.000 lire. 

Altre percentuali elevate 
sono state toccate dalla se-
zioni di Centoceile (311.000 
lire pari al 62^) e di Ca 
stelmadama (75.000 lire pan 
al 50^). 

Altri versamenti sono per
venuti sempre nella gioma-
ta di ieri da San Lorenzo (1 
milione). dall'ATAC (600.000 
lire), da Pietralata (130.000 
lire), da Tiburtina «Gram-
sci». Civitavecchia, Borgo 
Prati. Garbatella. Tor de' 
Ccnci c San Basilio (100.000 
lire ciascuna). da Montefla-
vio e Frattocchie (90.000). da 
Prenestino (70.000). da Mon-
teverde Vecchio (57.000). da 
Monterotondo Ccntro (50.000) 
da Latino Metronio (30.000), 
da Montclanico (25.000) c da 
Pontc Mammolo (23.000). 

RIUNIONE PER IL FESTIVAL 
DE « L'UNITA > - SERVIZIO 

COCCARDE — Oggi, alle ore 17, 
presso la Direzione dei Festival al 
Villaggio Olimpico, sono convocati 
tutti i compagni e tutte le coas-
pagne impegnati per il servizio 
coccarde. 

ASSEMBLEE — Fiumicino Ale-
si: ore 19 (Vitale); Spinaceto: C«l-
lula: ore 19 (A. Frcdda); Genaz-
zano: ore 21; Monterotondo: ore 
20.30, attivo cittadino (Micucci); 
Macao Statali: ore 17.30, Cellvla 
Vigili del Fnoco; Marino: Cava di 
peperino, ore 20 (Rapo). 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Assemblea generale, alle ora 17 
(Banchieri). 

C D. — Campo Marzio: ora 21 
C D. e probiviri. 

ZONE • ZONA NORD — Valle 
Aorslia: ore 20,30, attivo di zona 
sal Pineto. Debbono partecipare i 
compagni dei CCDD. delle sezioni 
di Aurelia, Baldoina, V. Aorclia, 
M. Mario, Primavalle, Torrevecdiia 
e i segretari delle altre sezioni 
della zona (Borgna, Capttto); ZO
NA SUD — Alle ore 20, presso 
il Villaggio Olimpico, si terra ana 
riunione per i punti gioco, delle 
sezioni di V. Gordiani, Castelverde, 
Tor de' Cenci, Vescovio, Manziana, 
F.A. Bravetta, Donna Olimpia; ZO
NA COLLEFERRO — Colleferro. 
ore 20, segretari delle sezioni di 
Gavignano, Monte Lanico, CarpiMe-
to, Segni, Artena, Valmontone, Col
leferro (Strufaldi). 

PROIEZIONE — Ponte Milvio: 
ore 21 , proiezione del film « I 
bambini • noi a, seguira un dibat
tito con la partecipazione dell'auto-
re Comencini. 

F.G.C.I. — Primavalle, ore 19: 
incontro dei giovani comunisti, con 
i giovani, le ragazze e i cittadini 
del quartiere. Ore 19: Canzon* FdR; 
ore 20: Dibattito sul Festival di 
Primavalle e situazione politica; 
ora 21,30: film « Tutti a casa > 
con Alberto Sordi (Borgna); Nuo-
va Alessandrina, ore 18: assem
blea FCCI (Ricerca). Alessandri-
•a, ore 19,30 CD. (Ricerca). 

VALLE AURELIA _ Oggi, alto 
ora 18,30, nella piazza di Valle 
Auralia, si svolgera un incontro 
con I Consiglieri Comunali dalla 
XVIII Circoscrizione sul piaa* d | 
aona della 1C7 • la 
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